
AV Binner bittet um Rückmeldung, ob entsprechend der Verfahrensweise bei Einbringung des 
Haushaltes am 09.12.2020, die Fraktionen ihre Haushaltsreden in der kommenden Ratssitzung 
halten oder ob diese lediglich über die städtische Website und ggfls. Presse publiziert werden 
sollen.  
 
Die Fraktionsvorsitzenden sind hierzu unterschiedlicher Meinung und entscheiden bis zur 
Ratssitzung über das Prozedere. 
 


